



Victoire du collège Guiton face à Biarritz mars 2014

publié le 27/03/2014 - mis à jour le 06/06/2018

C'est une équipe très relevée qu'affrontait l'équipe de tennis du collège pour le compte de la 1/2 finale inter académique. En effet le collège Rostand de Biarritz venait à la Jarne ce mercredi 26 mars avec notamment deux très bons joueurs classés 3/6 et 4/6.

L'équipe de Guiton a créé une grosse surprise en s'imposant sur le score de **3 victoires à 1**. Mais ce succès s'est probablement joué grâce à la victoire éclatante de **Louis Pinon 5/6** face au numéro 1 adverse classé 3/6. Louis est resté très solide en sauvant **4 balles de match** avant de s'imposer 11/9 au tie-break décisif.

Les autres membres de l'équipe ont fourni également de très belles prestations avec un excellent état d'esprit.

Bravo à eux : Maëva, sarah, louis, Hugo, Alexis et Maxime.

Mercredi 2 avril, ils iront jouer leur qualification pour les Championnats de France à Limoges pour imiter leurs camarades de Rugby.

Bonne chance à l'équipe !

